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Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, via link no Google Meet,
realizou-se a Reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica do
IFG - Câmpus Valparaíso de Goiás, para tratar acerca da seguinte pauta: 1) Oferta de TCC1 e TCC2 em todos os
semestres de agora em dia; 2) Oferta de Optativa I e Optativa II (lembrando que Optativa III foi ofertada no
semestre anterior); 3) Oferta da disciplina de inverno com Professor Nery: Métodos Matemáticos Aplicados à
Engenharia; 4) Comentários a respeito da Semana de Engenharia Elétrica. A reunião foi presidida pelo professor
Ariel Caleb Fernandes Souza, com a presença dos membros Nívia Maria Assunção Costa, Pedro Henrique Franco
Moraes, Larissa Rezende Assis Ribeiro, Thiago Martins Pereira e Alisson Lima Silva. Não justificaram a ausência
os professores Geraldo Andrade de Oliveira e Fábio Francisco da Silva. As professoras Larissa Marques Peres,
Letícia Chaves Fonseca, Jéssica Santoro Gonçalves Pena estão afastadas por licença maternidade.

O professor Ariel Caleb Fernandes Souza iniciou a reunião cumprimentando todos os presentes. Em seguinda,
realizou a leitura dos pontos de pauta e, por fim, passou a palavra para o professor Pedro Henrique Franco
Moraes. 1) Iniciando o primeiro ponto de pauta, o professor Pedro apresentou a questão levantada pelo professor
Alisson sobre a necessidade futura de se ofertar as disciplinas de TCC1 e TCC2 em ambos os semestres. O
professor Pedro disse que em semestres futuros haverá a necessidade dos alunos se matricularem em alguma
dessas duas disciplinas, mesmo não estando no período em que elas se encontram. A professora Larissa pediu a
palavra e disse que não é o momento de discutir aumento de carga horária de professores, visto que o corpo
docente está com carga horária máxima. Ela disse que como há espectativa de chegada de professor efetivo, não
é coerente disponibilizar uma disciplina extra para os alunos no momento em que o colegiado espera da reitoria o
envio deste novo código de vaga. O professor Ariel abriu votação para este ponto de pauta. Os professores Ariel,
Nivia e Larissa foram contra a proposta. O professor Pedro foi a favor da proposta. O professor Thiago se absteve.
A proposta não foi aceita, ficando estabelecido que quando houver demanda de alunos para cursar TCC1 ou
TCC2 em períodos contrários ao que consta no PPC, o NDE irá se reunir novamente para futura apuração. 2) O
segundo ponto de pauta trata da oferta das disciplinas Optativa I (8º período) e Optativa II (9º período), lembrando
que este NDE aprovou a oferta de Optativa III (10º período) no semestre anterior. Na disciplina Optativa II, o
professor Caio Cezar Neves Pimenta sugeriu que ele pudesse ofertar a disciplina de Refrigeração. O professor
Pedro comentou que o ponto positivo da proposta é o emprego da nova bancanda didática de refrigeração que o
IFG Valparaíso recebeu. O professor Ariel abriu votação para a Optativa II a ser ofertada pelo professor Caio. A
proposta foi aprovada por unanimidade. Na disciplina Optativa I, havia a expectativa de que a professora Nivia
ofertasse a disciplina de Inglês Instrumental. O professor Pedro passou a palavra para a professora Nivia. Ela
disse que, caso a situação do quadro docente de professores de português/inglês não seja resolvido, neste
momento não há a possibilidade de oferta desta disciplina, visto que todos os docentes de línguas estão com
carga horária máxima. O professor Ariel abriu votação para a Optativa I a ser ofertada pela professora Nívia. Os
professores Ariel Caleb Fernandes Souza, Larissa Rezende Assis Ribeiro, Thiago Martins Pereira e Nívia Maria
Assunção Costa foram contra a proposta de Inglês Instrumental como Optativa I. O professor Pedro Henrique
Franco Moraes se absteve. A proposta não foi aceita, ficando estabelecido que esta disciplina poderá ser ofertada
apenas com a chegada de novos docentes da área de línguas. 3) O terceiro ponto de pauta trata da oferta da
disciplina de Métodos Matemáticos Aplicados à Engenharia durante as férias de inverno. O professor
substituto Nery Santos Freitas se comprometeu a ofertar esta disciplina nesse período para auxiliar alunos que
estão com esta pendência. O professor Ariel abriu votação. Todos votaram e a proposta foi aprovada por
unanimidade. 4) O quarto ponto de pauta trata de comentários acerca da 1º Semana de Engenharia Elétrica. O
professor Pedro passou a palavra para a professora Larissa Rezende. Ela disse que o projeto submetido para
captação de recursos junto à CAPES não foi classificado. Ela seguiu comentando que há um edital do IFG para
projetos de extensão. Como o evento é aberto à comunidade, haveria a possibilidade de enquandrar o evento
neste edital. O professor Pedro solicitou uma reunião da Comissão da Semana de Engenharia Elétrica para tratar
das próximas ações. 

Nada mais havendo a tratar, o professor Ariel Caleb Fernandes Souza encerrou a reunião às quinze
horas, agradecendo a presença e audiência de todos. E, para constar, eu, Pedro Henrique Franco Moraes, lavrei a
presente ata.
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